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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　6/22　10,000円  今期累計178,000円

◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 6/22　5,000円  今期累計248,000円

◆会員数38名　◆例会出席率77.78%
◆6/1例会修正出席率83.33%(修正前80.56%)
◆出席29名　◆免除者出席9名　◆欠席9名

7/6　第1　アッセンブリー　7/13　第2　フォーラム　　　
7/27第3　会員卓話　　7/20　休会

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 3 年 6 月 22 日
第 1690 回例会　No26

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会3 名 ・ 現在38 名　　◆ロータリーレート 6/1 ～ 109 円
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6 ■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■点鐘
■最終例会 ・賀寿会懇親会

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 7 月の例会スケジュール≫

NEW

会長挨拶　山田吉盛

■

■

　ＳＡＡ司会　　　柳龍一郎委員長

　四つのテスト　 　古里安幸さん

誕生祝い

今週のお祝い

皆様、こんにちは。先週は例会をお休み

にさせていただきましたので2週間ぶり

の例会となります。また、ご存じの通り

本日は食後に会長総括のお話をさせてい

ただかねばなりません。皆様にとっては

過去のことを振り返ったお話を聞くより

次年度の話をすることのほうが楽しく有

意義な時間となるとの思いはあると思い

ますが、ロータリークラブの年間の行事の一つでもあります

ので、食後の約30分弱うたた寝しながらで結構ですのでご参

加いただければと思います。前回の例会から本日まで約2週間

ほどですが、高齢の方のコロナワクチン接種は進み昨日より

職場や大学でのワクチン接種も開始され少しづつ世の中が明

るくなるきざしがでてきている気がします。また来月からオ

リンピックも無事に開始されるようですので、楽しみが増え

るなと心の中で思ったりもしています。やはり明るい話題が

頭の中に思いつくことはとても精神的にプラスに働くと思い

ます。ロータリークラブについても、7月に年度替わりして気

分が一新して新しい年度がはじまるということはとても喜ば

しいことと思っています。来週は賀寿例会となりますので、本

年度のお昼の例会はこれで最後となりますが、いろいろと明

るい話題が見えてきたような時期に、年度が替わることをと

てもうれしく思っています。明るく楽しい次年度が来ること

を楽しみに本日の会長挨拶を終わりにします。

ありがとうございました。

■

　ご来訪ロータリアンのご紹介

長崎北RC　東　直美さん

幹事報告　野崎地平
■例会変更及び休会のお知らせ　

長崎みなとRC　6/22　最終例会並びに年度末懇親会の為　

18時30分～サンプリエール　　6/29休会

長崎北東RC　6/30　最終例会並びに賀寿会の為　アストピア

長崎出島RC　7/9クラブ協議会並びに懇親会の為　ホテルニュー長崎

長崎東RC　7/9　新年度懇親会の為　18時～　サンプリエール

■親睦推進ギフト券配付決定のご報告

12月以降例会中止に伴い、会員間の親睦を図る機会が減った為

日頃から例会でお世話になっているホテルニュー長崎さん・京華

園さんにはギフト券、サンプリエールさんにはレトルトカレー

合計1万円弱分を皆様に6/29に配付させていただくことに決定。

入会祝い

6/26三宅敏彦さん 33年劉済昌さん

委員会報告

①2021-22年度インターアクト年次大会中止のお知らせ

7/31に予定していた第38回インターアクト年次大会を中止

②2022-23年度国際青少年交換学生(派遣)募集のお知らせ

募集締め切りは8/10　詳細は柳次期幹事並びに事務局まで

■北口功幸副会長　2021-22年度米山記念奨学委員長セミナー報告

6/19(土)諫早文化会館にて80名ほどの参加で開催された。皆様

からの米山寄付が少ないと奨学生が1名減ると言う事。前年度

の西クラブの寄付総額は1人14,000円(目標16000円)

次年度幹事　柳　龍一郎



長崎西ロータリークラブ
会長　山田吉盛　幹事　野崎地平
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URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜
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ニコニコ目標120 万円　6/22　30000 円 累計679000 円

１年間のガバナー補佐の任期が間

もなく終了しますので、今日は補

佐としてのご挨拶です。前回の三

宅先輩に続き西クラブを代表して

の任務ですので、その名を汚さな

いよう務めましたが、コロナ禍に

翻弄された１年でした。当クラブ

でも例会の休会や多人数が集まる奉仕活動、親睦会の中止など多

くの影響を受け、会員個々のレベルでも日常生活、職業、交遊関

係、健康等ご苦労の多い１年間であった事でしょう。地区全体の

ロータリー活動も大きな影響を受け、多くの会合、奉仕活動が中

止になり、地区大会もネット開催となりました。唯一他クラブの

ロータリアンと顔を合わせられた行事は９、１０グループ合同の

IM（インターシティーミーティング）と、当クラブが担当した親

睦ゴルフ大会だけで、懇親会は見送られました。今回のコロナ禍

に対応して生じた変化の幾つかは、コロナ後も日常生活に定着し、

ロータリー活動もポストコロナの社会が必要とする奉仕活動、ク

ラブのあり方、など検討が必要になるでしょう。花島ガバナー年

度の重点目標である「戦略計画委員会」は、数年単位の長期計画

のもとに各クラブにふさわしい奉仕活動を計画し実践するもので

す。会員増強の他にもクラブの情報提供や会合のデジタル化，リ

モート化はよいテーマでしょうし、若い会員のエネルギーを利用

した奉仕活動の芽を探すなど、変化する事を恐れず進化を続けて

下さい。ダーウインの進化論は強い者でなく変化出来る者が生き

残るとしております。５-６年後には又当クラブから補佐を推薦

する順番が回って来ますので、今から自他ともに許す人材を育て

ておいて下さい。１年間のご支援に感謝します。

第9グループ　

江上徹也ガバナー補佐
ガバナー補佐ご挨拶 幹事総括 幹事　野崎　地平

今年度は来週で終わりとなりま
して、あっという間の一年間でした。
役員の皆様、会員の皆様には大変
お世話になりました。ありがとう
ございました。山田会長はいつも
飄々としていながらも、なんでも
相談しやすい雰囲気でフレンド
リーでした。鋭い意見をおっしゃることはありましたが、その
発言はどれもクラブを大事に思ってことだったと思います。
そして私を立ててくださっていつも相談してくださいました。
いろいろありましたが、とても楽しい一年間でした。ありが
とうございました。感謝しています。山田会長はお酒を飲ま
ないのですが、私が一緒に飲みたいので、今度居酒屋さんに
お誘いしようと思っています。この幹事総括にあたり、あら
ためて幹事の役割は何だろうと初心にかえって考えてみました。
それは会長をサポートして円滑なクラブ運営を行うことだと
思います。果たして、私にそれが出来ていたかというと、あ
まりできていなかったなあと反省しております。会長と会員
の皆様の間に立って、それぞれのご意見のつなぎ役、調整役と
いう役割を担うべきだったと今更ながら思っています。今後、
この反省を活かしていきたいと思います。さて、西クラブ運営
に関しての大きな課題は会員増強と財政健全化だと思います。
会員が増えれば、会が活性化して収支も楽になってくるので
すが、残念ながら今年度も会員を増やすまでには至りません
でした。当クラブの会員数は5年前55名で、現在38名です。
5年で17名、31％減少しています。会員が１名減ると収入が
年間216,000円減少します。収入が減っているのに支出があ
まり減らず前々事業年度は130 万円の赤字になっていまし
た。理事会では、会員の増強も図りつつ今年度のことだけで
はなく将来を見据えて、会員数に合ったクラブ運営を行おう
ということになりました。山田会長を中心に役員の皆さんと
相談を重ねて、事務局家賃を減らすこと、実費負担の夜例会
の導入、例会数を原則月4回から3回に減らすこと、事務局
員さんの中田さんの退職金積立を終了し積み立てていた退職
金を支給の上で再雇用することなどを実施しました。決算の
最終数字は6月末にならないと出ないのですが、おそらくコ
ロナによる休会、事務局移転補償金の入金がなかったと想定
した場合でも赤字幅は大幅に減少しプラスに近づいているの
ではないかと思います。今年度の取り組みにより、次年度以
降の収支も多少楽になると思います。北口副会長には何かと
お世話になりました。ありがとうございました！役員の皆様
にも心より感謝いたします。事務局の中田さんには分からな
いことを教えていただいたりして随分助けていただきまし
た。ありがとうございました。皆さんに助けていただくこと
ばかりの一年間でしたが、幹事という役割をお任せくださっ
て、いい勉強をさせていただいて感謝しています。

■江上徹也さん　ガバナー補佐が間もなく卒業です。次年度は

　福江ロータリーの張本さんです。一年間コロナ禍で多くの会

　合がキャンセルされましたが、ＩＭの俳句会では「いじられ

　役」が記憶に残ります。

■島田靖彦さん　19日(土曜日)銀行のコンペで優勝しました。

　スコアは43.47の90でした。

■川瀬隆史さん　ありがとうございました。植樹のために使っ

　ていただければありがたいです。

■嶽本幸次さん　北口先輩、米山セミナーに出席していただい

　てありがとうございました。


